

Nikolaus Reinecke, Wiesenstraße 1, 31134 Hildesheim, Telefon 05121 860018
E-Mail: Nikolaus.Reinecke@hawk-hhg.de

Ausstellung in der Galerie Atrium (KV) „Reinecke & Reinecke“

Mit einer ungewöhnlichen Ausstellung wartet die Galerie Atrium im Januar auf: Reinecke & Reinecke. Mutter Lieselotte (*1926) und Sohn Nikolaus (*1959) präsentieren Aquarelle und Portraits. Eröffnet wird die Ausstellung am Mittwoch, den 18. Januar 2017 um 16:00 Uhr in den Räumen der Kassenärztlichen Vereinigung Bremen.

Zur Begrüßung spricht Dr. Jörg Hermann, Vorstandsvorsitzender der Kassenärztlichen Vereinigung Bremen. Die Kunsthistorikerin Regina Gramse führt in die Ausstellung ein und stellt die Künstler vor.

Die Bremer Künstlerin Lieselotte Reinecke, bekannt durch zahlreiche Ausstellungen und ihre sommerlichen Aquarellkurse im Bürgerpark, zeigt vorwiegend Aquarelle, die sie „Stadtlandschaften“ nennt – es handelt sich dabei nicht um die klassischen, idyllischen Motive. Gebäude, Schiffe, Bürgersteige, Fahrräder können und dürfen in diesen Arbeiten auftauchen.

„Meine Technik ist mit Leidenschaft das Aquarellieren. Ich liebe die Landschaft und betrachte es als Glücksfall, an einem Fluss zu leben, was mich wegen der Spiegelungen sehr anregt. Oft male ich im Bürgerpark. Als Herausforderung betrachte ich die Veränderung der Szenerie durch den Wandel der Beleuchtung – Sonne, Wolken, punktuell Licht.“

Das Licht modelliert auch die einfühlsamen Portraits ihres Sohnes, des Hildesheimer Künstlers Nikolaus Reinecke. Er lehrt an der dortigen Fachhochschule Sachzeichnen und Aktzeichnen sowie an der Universität figürliche und gegenständliche Malerei. Seine künstlerische Arbeit umkreist seit über 20 Jahren das Thema „Mensch“.

„Für mich ist es wichtig, einen lebendigen Menschen vor mir zu haben und beim Malen oder Zeichnen mehr über ihn zu erfahren. Das Modell gibt die Impulse. Meine Arbeiten erzählen viel von meinem Gegenüber, aber natürlich auch von mir.“

In der Ausstellung sind in Acryltechnik gemalte, ausdrucksstarke und überlebensgroße Portraits zu sehen.

Am Freitag, den 10. Februar 2017 um 17:30 Uhr findet in der Galerie Atrium ein Künstlergespräch mit dem Kunsthistoriker Detlef Stein statt.

Die Ausstellung ist bis zum 20. April 2017 in der Kassenärztlichen Vereinigung Bremen, Schwachhauser Heerstraße 26/28 zu sehen. Sie ist montags bis donnerstags von 8:00 bis 16:00 Uhr und freitags von 8:00 bis 14:00 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist wie immer frei.